
石黒　まるでホテルのように、明るく清

潔なクリニックですね！藤東院長が産婦

人科医を目指されたのには、何かきっか

けがあったんですか？

藤東　実は私の家は祖父の代から産婦人

科医の家系でして、祖父は 1928 年に産

婦人科医として開業し、父も同じ道へ進

みました。幼い頃からそんな環境で育っ

てきましたから、私が医療の道を選んだ

のは自然な選択だったと思います。

　その後、医科大学で 20 年以上働いて

から、弟を副院長として迎えて開業しま

した。もともと父は、別の場所にクリニッ

クを構えていたのですが、手狭なことも

あってこちらに移ってきました。

石黒　おしゃれできれいな空間ですか

ら、患者さんたちにも喜ばれそうですよ

ね。特に妊婦さんには、妊娠・出産の経

験がとても良い記憶として残り続けそう

です。

藤東　妊娠は病気ではないので、「思い

出づくり」も大切にしてほしいですね。

石黒　そうですよね！私も経験があるの

で分かります。妊娠というのは一大イベ

ントですもんね。

藤東　ええ。ですから妊婦さん、患者さ

んと適度な距離感で接するよう意識して

います。お互いに考えていることを素直

に打ち明けて、一緒に考えられるような

対等な存在でありたいんです。そのため

一方的にお話をするのではなく、いろい

ろと思っていることを話して頂けるよう

促しています。そのようにして十分に時

間を掛けて、治療方針などを決めていく

んです。

石黒　そういう関係性だと安心できます

よね。私は妊娠中、大きな総合病院で診

てもらっていました。でも、なんだかケ

アが足りない気がすることもあって。精

神的な支えになってもらえていると肌で

感じることができると、妊婦さんも心強

いと思います。

藤東　大きな病院だと、どうしても一人

ひとりに対する細かいケアまで手が回ら

ないこともありますよね。その点、この

規模のクリニックだと患者さんたちとの

距離も近く、しっかり向き合えます。患

者さんには検査をする場合はきちんと内

容を説明しますし、薬を飲んで頂くとき

も、なぜ飲む必要があるのかということ

をお伝えしています。

石黒　それは素晴らしいですね。私の経

験で言うと、妊娠中にどれだけ寄り添っ

てもらえるかで、出産時の気持ちもだい

ぶ変わってくると思うんですよ。ですか

ら、院長が今、おっしゃっていたような

スタンスで接してもらえると、妊婦さん

も、とても心強いと思います。 最後に、

院として、今後はどのようなビジョンを

お持ちですか？

藤東　いろいろな方が気楽に来院できる

場にしたいと思っています。相談して頂

くだけで解決することもありますから、

ちょっと具合が悪いな、と思ったら、ま

ずは相談に来て頂きたいですね。

藤東クリニック
〒 735-0029
広島県安芸郡府中町茂陰 1-1-1
URL https://fujito.clinic/
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藤東 淳也
広島県出身。産婦人科医として働く祖父と父親の姿を見
て育ち、自らも同じ道を志す。東京医科大学にて 20 年
以上働いたのちに、地元である広島県に帰郷。2010年に、
弟の藤東猶也氏と共に産科・婦人科を設けた「藤東クリ
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女性のライフサイクルに寄り添い
対話を大切にする産婦人科医院

私もお腹のなかに子どもがいるときには、妊
婦ならではの喜びと、不安を同時に抱えてい
ました。そんなときに藤東クリニックさんの
ように寄り添ってくれる存在がいるというの
は、とっても心強いですよね。今後もより多
くの方々が、妊婦としての時間を楽しめるよ
うなサポートを期待しています！
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